

Umfrage Winterverluste gestartet

Wachtberg, 15.03.2017: Nach den ersten schönen Bienenflugtagen will das Fachzentrum Bienen und Imkerei in Mayen wieder seine jährliche Erhebung zur Überwinterung der Bienenvölker starten.

Sollten Sie bereits einen Überblick über das Geschehen an Ihrem Stand/an Ihren Bienenständen und in Ihren Völkern haben, würden wir uns freuen, wenn Sie sich wieder an der anonymen bundesweiten Erhebung beteiligen würden.

Damit können dann das Ausmaß der Verluste abgeschätzt, regionale Unterschiede herausgearbeitet und mögliche Ursachen eingegrenzt werden.

Die Ergebnisse werden wir dann wie gewohnt in D.I.B. AKTUELL veröffentlichen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Hier geht es zur Umfrage:

<http://www.onlineumfragen.com/login.cfm?umfrage=75847>